

Sábado 24 de abril.

*Fray Bentos.*

## **Nuevamente se reunieron el BID y el Ejecutivo Departamental por el futuro del predio de M'Bopicuá.**

Se programan encuentros al más alto nivel, buscando avanzar hacia la instalación de un Parque Industrial en esa zona.

En los próximos días estarán arribando a Fray Bentos los dos consultores que ya están trabajando en el mencionado proyecto, los que también participarán de una reunión prevista con AFISA (copropietario del predio) y el Ministerio de Industria, Energía y Minería, junto al área de desarrollo de parques industriales.

*Fray Bentos.*

## **La Intendencia aplicará tecnología para la mejora de la movilidad en el tránsito.**

Con el propósito de iniciar el proceso orientado hacia las “Ciudades Inteligentes” también se estudia la posibilidad de implementar un conjunto de nuevas técnicas en las líneas urbanas del alumbrado público.

Por tal motivo se realizó en sala Ruggia del Palacio Municipal una reunión de trabajo encabezada por el Director General Marcelo Linale, junto a los Directores, de Tránsito Nazario Pomi, de TICs Luis Lagos y Jurídica Dr. Pablo Flores. Oportunidad en la que recibieron a Ruben Silveira, Gerente de Ventas de la Empresa Teslights, se conversó sobre el servicio que ofrece esta firma a la comuna para poner en marcha dicho sistema. En ese sentido el Ejecutivo evaluará los mecanismos y la modalidad de uso, proporcionando la información con los lugares específicos de Fray Bentos donde instalar los equipos, en una prueba piloto que tendrá lugar próximamente. De ese ensayo se apreciará la viabilidad del proyecto para luego avanzar en el mismo. Los controles tienen que ver con velocidad, infracciones en los cruces con semáforos, estacionamientos limitados, entre otros.

*Fray Bentos.*

## **Se firmaron convenios en el marco del Programa de Rehabilitación Urbana.**

Con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, la Directora de Vivienda Arq. Alejandra Vila y el equipo técnico del área, se rubricaron 4 documentos.

Estos acuerdos tienen que ver con la obtención de préstamos sin intereses y a largo plazo para reforma, ampliación, refacción y mantenimiento de inmuebles. Los vecinos que llegaron a esta concreción pasaron previamente por el debido proceso y análisis en lo social, arquitectónico, económico y jurídico, cumpliendo con todos los requisitos que exige del plan. Las obras de estos convenios estarían comenzando en el correr de la próxima semana, trabajos que tienen un tiempo estimado de dos meses. Se piensa continuar con la firma de los mismos, a fines de abril y en el correr del mes de mayo. Desde la Dirección de Vivienda de la Comuna se recuerda a los interesados en ser parte del proyecto de Rehabilitación Urbana, que pueden ingresar a la página web de la Intendencia para completar el formulario correspondiente. (<https://www.rionegro.gub.uy/direcciones/direccion-general-de-vivienda/>)

*Fray Bentos.*

## **El Intendente Omar Lafluf recibió al Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca en el Palacio Municipal.**

La ocasión sirvió para dialogar de varios asuntos que son de interés para ambas partes.

El Dr. Lafluf agradeció en primera instancia al Secretario de Estado, Ing. Agr. Carlos María Uriarte, el cual se acercó hasta Fray Bentos tras realizar una gira por la región. La situación de la lechería; el futuro de los silos del puerto oficial; las dificultades de transportar carne a los pueblos del interior del departamento, entre otros asuntos, fueron planteados en la ocasión.

Por su parte, el Ministro Uriarte atendió los temas presentados por el jefe comunal, por lo tanto, asumirá la responsabilidad que le corresponda a su cartera.

Sobre los silos del muelle fraybentino, el Secretario de Estado afirmó que se pretende darles utilidad y aseguró que hay propuestas privadas interesadas en explotar el servicio.

La falta de materia prima para algunas de las industrias lecheras de la zona, fue también una de las preocupaciones discutidas, afirmándose desde el MGAP que es algo en lo que ya se está trabajando.

*Dirección de Cultura / Biblioteca Pública.*

## **23 de abril Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor.**

El Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor fue fijado por la UNESCO en el año 1995, teniendo como objetivo fomentar la lectura, como así también defender y proteger la industria editorial y los derechos de autor.

Se designa el 23 de abril porque alrededor de esta fecha murieron tres grandes de la literatura universal, Miguel de Cervantes, William Shakespeare y el Inca Garcilaso de la Vega.

Años más tarde, la UNESCO promovió una nueva iniciativa relacionada con el mundo de las letras: el nombramiento anual de una ciudad como Capital Mundial del Libro para mantener el impulso de las celebraciones de este día hasta el 23 de abril del año siguiente. La primera ciudad elegida, en 2001, fue Madrid y para este año la ciudad seleccionada es Tiflis (Georgia).

En la realidad tan compleja que vivimos, respetando las medidas sanitarias quedándonos en nuestros hogares, el hábito de la lectura ha sido un refugio importante, el libro cobra vida como un actor social, acompañante motivador, invitándonos a navegar en el mundo literario, multiplicando conocimientos, salpicando emociones y cobijando el alma.

*Dirección de Desarrollo.*

## **Entrega de semillas y plantines de otoño-invierno 2021.**

Como todos los años la Dirección de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, en el marco del programa de huertas familiares, realizará la entrega de semillas y plantines de otoño-invierno 2021. Esto tiene como objetivo estimular la creación de huertas familiares, buscando fomentar la alimentación nutritiva y saludable en la población.

El kit de semillas contiene lechuga, espinaca, cebolla, coliflor, remolacha y zanahoria, también podrán recibir plantines de especies como perejil, repollo, brócoli y rúcula, entre otros.

La entrega de semillas comenzará el lunes 26 de abril, de acuerdo al siguiente calendario:

- Lunes 26: Grecco, Sarandí de Navarro, Paso de los Mellizos y Paso de la Cruz.
- Martes 27: Algorta, Young (Casa Donato y oficina Políticas Sociales).
- Miércoles 28: San Javier y Nuevo Berlín.
- Jueves 29: Fray Bentos (Barrio 2000, Cobena 1, J3, Las Canteras).

Debido a la emergencia sanitaria a causa del Covid-19 y para evitar aglomeraciones durante la entrega, los interesados deberán comunicarse con sus Centros de Barrio respectivos, para inscribirse y coordinar el horario de entrega.



RioNegro  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL  
Nuevo Berlín.

UNIDAD DE COMUNICACIÓN

# Boletín de Prensa

VERSIÓN PARA IMPRIMIR

## **Limpieza en zona costera.**

Personal de Servicios Municipales realizó tareas de mantenimiento en espacios verdes de la zona costera.

Un tractor con rotativa y dos bordeadoras fueron designadas para el trabajo que se desarrolló en El Sauzal, a cargo del capataz Hugo González.

Se trata de atender la mayor cantidad posible de tareas, en el marco de la rotación de personal que se viene desarrollando por el Gobierno Departamental ante la emergencia sanitaria.

*Interior del Departamento.*

## **Políticas Sociales y Descentralización entregaron más de 250 canastas de comestibles a familias de la ruralidad.**

En la distribución estuvieron trabajando el Director de Descentralización, Francisco Cresci; el Subdirector, Matías Rodríguez; la Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez y funcionarias del área.

Se visitaron las localidades de Algorta, Paso de la Cruz, Paso de los Mellizos, Sarandí de Navarro y Pueblo Grecco.

Las canastas son muy similares a las que brinda el MIDES; conteniendo alrededor de 14 kilos de alimentos secos: fideos, arroz, harina, cocoa, leche en polvo, pulpa de tomate, latas de atún, etc.

En los poblados mencionados se entregaron 135 canastas.

De acuerdo a lo informado por la Prof. Viviana Núñez, este aporte se otorgará una vez al mes.

En tanto, en las localidades de Bellaco, Sauce, Sánchez Chico y Sánchez Grande fueron asistidas alrededor de 60 familias y posteriormente 55 en la ciudad de Young.

*Young.*

## **Políticas Sociales apoya el vacunatorio de la Mutualista CAMY.**

Hace alrededor de 10 días se está brindando ayuda al centro de vacunación que funciona en el área de Pediatría de CAMY, con personal del Hogar Estudiantil y de Políticas Sociales.

Se cubren las 12 horas que trabaja el vacunatorio, de 08:00 a 20:00 horas, en el control y entrega de fichas a las personas que van llegando a inocularse.



# Boletín de Prensa

VERSIÓN PARA IMPRIMIR 

*Dirección de Desarrollo.*

## **Convocatoria a Facilitador/a.**

Desde el Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, integrante del Ecosistema Emprendedor oeste, abrimos la convocatoria para la contratación de un facilitador, facilitadora o grupos de facilitadores, interesados en coordinar un espacio de Café Emprendedor en modalidad virtual.

Los terminos del llamado se encuentran en el link:

[bit.ly/TDRfacilitadxr](https://bit.ly/TDRfacilitadxr)

El plazo para postular vence el 25 de abril.